

Historische Bücherverzeichnisse

Katalog der oratorischen Bibliothek des Königl. Pädagogiums zu Halle

Königliches Pädagogium <Halle

Halle, 1838

X.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-23245

Winckelmann und sein Jahrhundert, von Göthe. Tübingen 1805. VI. F. 4.

Winter, der, von Hirschfeld. Leipzig 1769. IV. B. 15.

Wissenschaft, die, als Grund der Staatswohlfahrt, von Reichard. Hamburg 1740. IV. A. 4.

Witschel, sächsische Geschichte. Dresden und Leipzig 1785. 4 Bde. X. D. 2 a — d. (Der 1ste Band fehlt.)

Wittwe, die, Lustspiel von Eberhard. Halle 1805. III. E. 5.

Wlasta, böhmisch-nationales Heldengedicht, von C. Egon Ebert. Prag 1829. IX. D. 2.

Wochenblatt, ölsnisches, für Kinder. Oels 1783. I. G. 3.

Wolf, Geschichte der Jesuiten. Leipzig 1803. 4 Bde. X. C. 12 a — d.

Woltmann, Geschichte der Deutschen in der sächsischen Periode. Göttingen 1794. 1r Bd. IX. B. 6.

— kleine historische Schriften. Jena 1797. XI. F. 9.

— Geschichte der Reformation in Deutschland. Altona 1801. 3 Bde. XI. G. 19 a — c.

— Johannes von Müller. Berlin 1810. XI. G. 20.

Wunderhorn, des Knaben, von v. Arnim und Brentano. Heidelberg 1806. II. F. 3.

Wunster, Polens ausgezeichnete Männer. Glogau 1829. 1r Thl. XI. G. 4.

X.

Xanthippus, von Boguslawsky. Berlin 1811. 2 Bde. IV. F. 13 a. b.

Y.

Youngs des zweiten Taggedanken. Hamb. 1769. X. A. 7.

Z.

Zacharia poetische Schriften. Amsterdam 1767. 4 Bde. IV. A. 2 a — d.

— sinnreiche und scherzhafte Schriften. Frankf. 1763. IV. E. 1.

— poetische Schriften. Amsterdam 1767. 1ste u. 2te, 5te u. 6te Theil in einem Bande. IV. E. 6 a. b.

— Cortes. Braunschweig 1766. IV. E. 7.